



## Der MSC Gaildorf holt sich beim ADAC in München den sechsten Stern ab

**Für sein Motocross** scheint der MSC Gaildorf die Auszeichnungen „Bester Veranstalter“ und „Beste Strecke“ abonniert zu haben. Gestern war es wieder soweit. In der Zentrale des ADAC

in München erhielten Ralf Schweda, Petra Raaf, Sven Wolpert und Michael Windmüller, stellvertretend für den rund 400 Mitglieder zählenden Gaildorfer Motorsportclub, die begehrten Ur-

kunden. Dazu gab's reichlich Lob von Dieter Porsch, Leiter Motorradsport und Motorradkoordination beim ADAC und ADAC-Motorrad-Referent Wolfgang Wagner-Sachs. Zusam-

men mit Vertretern der anderen ausgezeichneten Vereine und den ADAC-Funktionären stellten sich Sven Wolpert und Michael Windmüller (vorne, von links) zu einem Erinnerungsfoto auf.